
粉河祭ＰＴＡ見回り活動に参加して 

 

体育文化後援会長 髙木多美子 

３年振りの開催となった粉河祭でした。人数の

多さ、３０度を超える暑さ、マスクなし声出しが

可能となった中、お祭り全体が熱気に包まれてい

ました。勢いよく走る地車、出店への長蛇の列、

久しぶりに大勢の人が集まる機会で、生徒たちも

笑顔で生き生きと過ごしていました。事故や怪我もなく無事に終わってよかったと思います。 


